

García-Alcaraz
(1896)

ELECTROACUSTICA

- Sonorización
- Música funcional
- Amplificación
- Alta fidelidad

CONSULTE A SU
OFICINA TECNICA

Piñería, 15
Telfs.: 214896
217641
MURCIA

HOJA DEL LUNES

MURCIA

EDITADA POR LA ASOCIACION DE LA PRENSA, INTEGRADA EN EL SINDICATO NACIONAL DE INFORMACION
Director JERONIMO GARCIA RUIZ
NUM. 2.394 LUNES, 20 DE DICIEMBRE DE 1976 PRECIO: 12 PTAS.

la hora

VAURIE
eshorabuena

Distribuidor Oficial:
DIAZ GANO
JOYERIA Y RELOJERIA

Pilar, 4. * Teléfono 213453 * MURCIA



HOY LLEGARA A BARCELONA

EL PRESIDENTE SUAREZ

DESPUES DE SU ESPALDA-RAZO COMO PILOTO DEL FUTURO



Con motivo de su elección como «español del año», elegido por «ABC», el periódico madrileño escribe algo que entendemos es reflejo de un sentir nacional y que suscribirían la mayoría de los españoles, cuando dice que pocos de nosotros —acaso tan sólo la egregia figura que lo nombró para su alta responsabilidad— calculaban, hace tan sólo cinco meses, la capacidad del joven presidente para impulsar y canalizar el proceso del desarrollo político nacional hacia la democracia. Ni los más optimistas hubieran podido prever, aun teniendo en cuenta su limpia y eficaz hoja de servicios a España, que don Adolfo Suárez sería la figura idónea para cubrir con éxito el difícil y espinoso camino de la transición, para establecer, sin saltos ni contorsiones, un puente, ancho y sólidamente fundamentado, que llevara al país todo, con la inspiración indeclinable del Rey, y en el marco de la Monarquía, de un régimen de autoridad, oficialmente uniforme, a otro de libertades, naturalmente pluriforme.

Realmente, la transición se está cubriendo con tal premura y tanta discreción que se hace difícil imaginar que el tiempo que vivimos, la etapa que han conformado estos días últimos, pudieran ser otros. El país todo no ha tenido aún tiempo de asombrarse de la habilidad del timonel que el Rey situó al frente de su tripulación. Para muchos españoles no ha habido, no hay, escollos. El barco de la transición, la singlatura de la evolución, parecen no haber soportado tempestad alguna. La imagen del país, con sus sectores de opinión, con sus grupos y partidos políticos conviviendo ya en una atmósfera progresivamente democrática, en la que todos van asumiendo, al particular, su correspondiente carga de responsabilidad, aparece con una solera, con un aura de serenidad tales que resultan increíbles los presagios negros que hace unos meses revoloteaban sobre nuestro futuro inmediato, aupados en el tópico de la insolidaridad, la ingobernabilidad y la excepcionalidad españolas.

Con motivo de la entrañable conmemoración del nacimiento del Señor,

HOJA DEL LUNES

desea una feliz Navidad a sus lectores, anunciantes y amigos, una Navidad en paz, salud y alegría.

Ninguna novedad en el secuestro de Oriol

UNA FAMILIA ANGUSTIADA

AMNISTIA PARA ORIOL

Si cualquier grupo de la derecha o centro —es simple hipótesis— hubiera secuestrado bajo amenaza de muerte a cualquier alto dirigente de la izquierda, el criterio de cierta prensa y de determinados partidos políticos, sería ensordecedor. A lo que habría que añadir el follón internacional que se hubiera organizado en la prensa y en la calle.

Deseamos ser objetivos porque el tema es de suma gravedad. Pero queremos decir, y decimos, que junto a las condenas más o menos formales de la izquierda, sería muy conveniente que sus dirigentes —empezando por Raúl Morodo— hicieran público un manifiesto pidiendo a los secuestradores del señor Oriol su inmediata puesta en libertad. Un manifiesto más de los numerosos que se han venido publicando en este país en estos últimos años, como los de la amnistía tan deseada por la opinión pública.

También pedimos que se autorice especialmente a los comunistas, un acto público para que en el mismo soliciten a los comandos de GRAPO que respeten la vida del señor Oriol, y el dolor de toda una familia. Y especialmente para que se terminen los actos terroristas que de vez en cuando desencadenan los extremistas de la izquierda.

Resumiendo: Manifiesto y acto público en pro de una vida humana. Invitamos a que se haga. Especialmente el manifiesto a escala de líderes nacionales.

La paz, la libertad y el respeto a la vida humana no tienen color político, y es la aspiración máxima del pueblo español.

(CANO VERA en «Línea»)

SEMANA 23

PAZ A LOS HOMBRES DE... ¡MALA VOLUNTAD!



HOY, EN EL "MARTILLO"

Los minusválidos denuncian su situación

ESTAMOS MARGINADOS PORQUE NOS EXPLOTAN

¿SE LLEVAN UN TESORO DE MURCIA?

CARTA MARTILLO AL OBISPO AUXILIAR JAVIER

¿SUCIOS NEGOCIOS SOBRE VIVIENDAS PROTEGIDAS?

ALICANTE TENDRA PRONTO SU UNIVERSIDAD

EL TRAMITE HA SIDO INICIADO POR LA DE VALENCIA

La Navidad empapa y llena esta semana que hoy empieza. Son los días de «Gloria a Dios en las alturas», sí, y de paz en la Tierra a los hombres de... ¡mala voluntad! A los de mala, has leído bien, querido lector; porque los otros, los de la buena no la precisan. Ya la tienen. Es un fruto natural de su conciencia. Son, sí, los otros, los necesitados de esa paz. Los retorcidos. Los envidiosos, los siblínos. Los que con sus egoísmos se empeñan en hacer de su «yo», el «tú» y el «todos». Los que encierran y dividen. Los que en nombre de la libertad, de la justicia y de otros valores supremos, encarcelan, secuestran o asesinan. Los que se sirven de los demás, en vez de servirlos. Si, a esa escoria por dentro, aunque tenga brillo por fuera, hay que deseársela paz por su... ¡mala voluntad! A todos ellos hay que deseársela paz, porque buena falta les hace, y nos hace. Aunque por la noche duerman, mientras otros padecen, se angustian o mueren. Que en el corazón de todos se haga verdad la paz de esta Navidad, para que los hombres no se maten, no se persigan y no haya quienes faltos de todo, sean espectadores del banquete de muchos. Esa paz de Dios, que exige verdad y testimonio en un mundo más justo, más honesto, más honrado, más en protagonismo de «amarás a tu prójimo como a ti mismo», que en el de «sálvese quien pueda» y allá cada uno con su cruz, o con su gloria. Paz en la justicia, sí, y en la libertad, pero nacidas en el corazón. En sentimiento que humana y no en el rencor, en el odio, en el privilegio, o en la revancha. Paz de Navidad para que todos estemos dispuestos a servir en vez de ser servidos y a dar, en vez de pedir, para recibir alegría, buena voluntad y esa paz navideña que queremos y deseamos, ante todo, y por encima de todo, para los hombres que hacen de este mundo de Dios, un infierno de hombres.

JERONIMO GARCIA RUIZ

MURCIA, 5; BETIS DEPORTIVO, 0

GOLEADA «ROLONAZO» Y NOVIOS FUTBOLEROS

El Murcia jugó ayer, ante el Betis Deportivo, uno de sus mejores partidos del año. Y Rolón, particularmente, realizó el encuentro más sobresaliente desde que está en el club grana. Nada menos que tres goles marcó el paraguayo y participó, activamente en el cuarto que le «pisó» Corrales por muy poco, tras salvar limpiamente Rolón a defensas y portero adversarios. Hubo, pues, goleada, buen partido «rolonazo» y la nota simpática y pintoresca de esa pareja de recién casados que desde la iglesia se trasladó a La Condomina para presenciar el primer tiempo del choque entre granas y verdiblanco. (Fotos LOPEZ Crónica e información del partido en páginas 18 y 11).

NUEVO TROPIEZO DEL CARTAGENA: EMPATO DENTRO CON EL ILICITANO (Lunes Deportivo)

Industrial Frigorífica del Sureste

(J. MARTINEZ ESPEJO)

Tifnos. 231350-231527. Avda. Muñoz Grandes. 101. MURCIA

- * CLINICAS
- * LABORATORIOS
- * OFICINAS
- * COMERCIOS
- * HOSPITALES
- * FABRICAS
- * VIVIENDAS
- * APARTAMENTOS
- * BARES
- * CAFETERIAS
- * SUPERMERCADOS
- * AUTOSERVICIOS
- * RESTAURANTES
- * DISCOTECAS
- * TEATROS
- * CINES

Todo tipo de instalaciones y equipos destinados al acondicionamiento de aire

- VENTANA
- UNIDADES PARTIDAS
- FAN-COIL
- AUTONOMOS
- CENTRALIZADA
- CLIMATIZADORES

Consulte a nuestro Departamento de Ingeniería